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Parla il direttore didattico Abbate

«Bidelli e manutenzione
per le aule a Racalmuto>
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I e scuole e lementa r i di
Racalmuto, con i suoi due
plessi -(ìcn M.u.iluso- e
-M.nc .miomo \ l i n n o - . . ih
h . i s i .m/ . i s f i n i i r I v u i v i s i u n
li, assieme . i l l c due scuole
materne « A g a / / i « di 1 argo
Monte e - I m i u d i a - di re
c c M i i s x i m . i costru/ionc. sono
sempre s i . i l i idonee per sicu
reua e fun/ionalita

Tuttavia, il direttore di-
dattico dr (ìiuseppc Abbate,
la scorsa estate aveva inviato
al comune una ben circostan-
ziata richiesta di piccoli e
grandi interventi di manu tcn -
/ione, cui non aveva fatto

'riscontro un immediato prov-
vedmiento di interventi da

rie degli amministratori.
Io nelle ul t ime settimane,
in dei problemi conncvsi

alla fun / ionah i . i scolastica
sono s t a l i in parte r isol t i

Dice il direttore Abh.m-
•Tutti e quat t ro gli edifici
delle elementari e materne di
Kacalmuto sono m ot t ime
comli/ioni di fun/ionalilù
perché progettati e costruiti
proprio per lo scopo C "è da
precisare, tu t t av ia , che la loro
manutcn/ionc dovrebbe esse-
re costante e permanente O-
gni edificio dovrebbe essere
per iodicamente revisionato
nel l ' impianto elettrici), nei
scrvi/i igienici e nell'imbian-
c . i l u r . i i le l le p . i r e l i P I I M % O 1.1
scuola dall'82-83 e, du allora
non c'è slalo a lcun intervento
per r infrescare la tinteggiatu-
ra- Un discorso a parte meri-
ta poi il problema del perso
nule ausil iario (bidel l i ) che m
t u l i o il circolo du i a t l uo sono
sol tan to quat t ro , come l i tola-
ri. Il comune quest'anno ha

assunto ultrc quattro unità,
reclutate da l l 'u f f ic io colloca-
mento, mentre per un regola-
re servi/io il direttore .ISM.TI
su che ne occorrerebbero a l -
meno dodici.

• Bisogna anche dire
prtecisa Abbaie che da
quando è im/iata l 'attivila di
una impresa privata di manu-
ten/ionc fornita dal comune,
la situa/ione va migliorando
con gi .u luahlà Inoltre, il sin-
il.ico Sardo ha proposto di
par icc ip . i i c a l l e sedute ile I
consiglio di circolo per ascol-
tare i problemi della scuola.
Da lu i abbiamo avuto notizia
che l'assessore regionale ai
lavori pubblici ha slan/iato la
somma di 42S milioni per
ristruttura/ione e amplia-
mento ii*.'l plesso -M.nino-
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